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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, intensifique la presencia 

policial e implemente medidas de seguridad pertinentes en la peatonal San 

Martín de la ciudad de Santa Fe, atento a la gran ola de robos que acontecen 
a diario y la inseguridad con la que conviven los peatones y comerciantes que 
allí se encuentran. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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CÁMARA. DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA PE 

FUNDAMENTOS 
Sr. presidente: 

Los hechos delictivos en la peatonal de la ciudad de Santa Fe no 
paran de aumentar. No solamente los peatones son víctimas de arrebatos en 

medio de la calle San Martín, sino que los más afectados en los últimos meses 
son los comercios. 

Los reclamos de muchos comerciantes en busca de ayuda por 

parte de las autoridades son expresados constantemente, quienes no solo 
están padeciendo las secuelas económicas que nos va dejando la pandemia, 

sino que también están luchando contra la inseguridad y la ola de delitos y 
daños que viven a diario. 

En este sentido, hay comercios que fueron victimas de asaltos 
hasta dos o tres veces en el mismo mes. La metodología es idéntica en todos 

los casos. Siempre actúan de madrugada o la mañana bien temprano, entre 

las 5 y las 6, con una piedra o algo similar rompen la vidriera, entran y 

saquean ropa, calzados, accesorios, dinero, aparatos electrónicos, etc. 
Asimismo, los propietarios de los locales comerciales de calle 

San Martín manifestaron que no queda todo en haber sufrido un robo o un 
mal momento, sino que luego tienen conflictos con los seguros, dado que te 
cubren muy poca mercadería, cada vez contratan menos empleados y cada 
vez se venden menos. A su vez los alquileres y los impuestos son cada vez 

más alto, entonces todo se vuelve imposible para ellos. 
Desde la Asociación Amigos de calle San Martín, del cual forman 

parte la mayoría de los comercios de la peatonal, se envió una nota a la 
Unidad Regional I, solicitando mayor presencia de personal policial que 

recorra la zona a pie o en motos, pero realizando una vigilancia activa para 
proteger tanto a ellos como a los peatones. Además, pidieron se les brinde a 
los comerciantes un número de teléfono para hacer llamados de urgencia en 

casos de estar sufriendo un robo, y coordinación permanente, entre el centro 
de monitoreo municipal y la policía, reforzando al máximo la prevención del 
delito. Sin embargo, hasta el momento no han obtenido respuestas a su 
pedido. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

En razón de esta situación, y haciendo eco del reclamo de 
muchos comerciantes, es que solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del 

organismo que corresponda, disponga intensificar la presencia policial e 

implementar medidas de seguridad pertinentes en la peatonal San Martín de 

la ciudad de Santa Fe, con el fin de frenar la gran ola de robos que acontecen 
a diario y dar solución a la inseguridad con la que conviven peatones y 
comerciantes que allí se encuentran. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al 

presente. 
Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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